

Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe

Pörtschach am Wörthersee



Ausflug nach Tarvis

Am 25.10.2012 machten wir mit 43 Personen einen Ausflug für einen Nachmittag nach Tarvis. Bei schönem Sonnenschein fuhren wir einen Teil auf der Bundesstraße entlang, wobei einige der Teilnehmer schon sehr lange nicht mehr diese Strecke befahren hatten. Es war eine sehr schöne Fahrt.

In Tarvis angelangt, stiegen am großen Parkplatz aus; von hier aus spazierten Einige in den oberen Ort. Wir besuchten die Kirche in Tarvis.

Tarvis hat römische Wurzeln und gehört von 1002 bis 1759 zum Hochstift Bamberg. Schon 1571 erhielt die Siedlung das Recht, am Bartholomäustag einen Jahrmarkt abzuhalten. 1909 wurde die Gemeinde zur Stadt erhoben und bekam ein Stadtwappen. Bis 1918 gehörte sie zum Herzogtum Kärnten, somit zu Österreich-Ungarn und war Garnisonsstadt des k. u. k. Mährisch-Schlesischen Feldjäger Bataillons Nr. 5.

Tarvis hat über 4.600 Einwohner und es gibt 4 Amtssprachen.

Nach unserem Spaziergang fuhren wir in unser Café, wo wir eine gute Jause und einen guten Wein bekamen. Es war eine nette Runde; es hat jeden gut gemundet und danach fuhren wir wieder nach Hause.

Es war ein schöner Nachmittag, der eine Wiederholung wert ist.

Heidi Wienerroither Obfrau













ZVR-Zahl: 763860561